

## EL 29% DOMINICANOS desea emigrar de acuerdo a datos Barómetro de las Américas 2014 de LAPOP

sábado, 21 de marzo de 2015 0 comentarios



SANTO DOMINGO, República Dominicana (21 Marzo 2015).- Veinte y nueve de cada 100 dominicanos quiere emigrar de acuerdo a Barómetro de las Américas 2014 de LAPOP, que realizó encuestas en 22 países de la región.

En sentido general el 21,8% de los latinoamericanos quiere emigrar, según el Barómetro de las Américas 2014 de LAPOP. En algunos casos es para instalarse definitivamente en el exterior, pero en otros es sólo para trabajar un tiempo y luego regresar.

Con respecto a la República Dominicana ocupa el lugar cuarto entre los países cuyos ciudadanos quieren abandonarlo.

Haití es el caso más extremo: seis de cada diez consultados por el estudio manifiestan deseos de irse. Muy cerca está Jamaica, donde la intención de emigrar alcanza al 58% de las personas.

Seis de los diez países con mayor proporción de potenciales migrantes pertenecen a la región de Centroamérica y el Caribe. Además de Haití y Jamaica están Honduras (31,8%), República Dominicana (29%), El Salvador (28,4%) y Nicaragua (23%).

Los restantes son Guyana (31,2%), Paraguay (24%), Perú (22,8%) y Colombia (20,6%).

Los tres en los que menos personas quieren irse al exterior pertenecen al Cono Sur. Son Uruguay (7,9%), Chile (8,1%) y Argentina (9,8%).

Completan la lista Costa Rica (10,1%), Trinidad y Tobago (11,4%), Venezuela (12%), Belice (12,5%), Panamá (13,1%), México (13,7%) y Brasil (14,2%).